

Miembros de Junta Directiva

Rodolfo Anaya Abello

Ingeniero Civil de la Pontificia Universidad Javeriana, con MBA de la Universidad de los Andes. Con experiencia profesional de más de 29 años, 18 de ellos en el sector del gas natural.

Trabajó 11 años con proyectos de construcción de infraestructura, especialmente de plantas industriales; posteriormente se desempeñó como Gerente General de Gazel, compañía dedicada al negocio de gas natural vehicular en Colombia.

Desde el 8 de octubre de 2018 ocupa el cargo de presidente del grupo Vanti.

Actualmente pertenece a las juntas directivas de Gas Natural Cundiboyacense S.A. ESP, Gasnacer S.A. ESP y Vanti Soluciones SAS, Naturgas, Andesco, Asociación Nacional de Empresarios de Colombia y Regional Cundinamarca.

María Cecilia Bertrán Lavergne

Ingeniera Industrial con MBA de la Universidad de del Norte y estudios especializados en finanzas, estrategia de la Universidad de los Andes, Kellogg School of Management, University of Notredam y en Chicago University.

Desde el 15 de enero de 2019 se vinculó a la compañía y actualmente se desempeña en el cargo de vicepresidente de estrategia y finanzas.

Anteriormente se desempeñó como Vicepresidente de Estrategia y Finanzas de Esenttia S.A., filial del grupo empresarial Ecopetrol, como Business Development Advisor en Chevron Texaco y ocupó varios cargos de dirección en Promigas S.A. Actualmente es Vicepresidenta de Estrategia y Finanzas del grupo Vanti.

Actualmente pertenece a las juntas directivas de Gas Natural Cundiboyacense S.A. ESP, Gasnacer S.A. ESP y Vanti Soluciones SAS, Promioriente S.A. ESP, Metrex S.A. y Extrucol S.A.

René Perea Anchique

Ingeniero de Petróleos de la Universidad de América, con especialización en Administración de Empresas de la Universidad del Rosario; Programa Integral de Dirección (Edime-Inalde); Programa de Desarrollo de Directivos (Inalde) y Management del Esade Business School en Madrid España. Cuenta con más 20 años de experiencia en la industria de gas.

Desde el 01 de octubre de 1992 se vinculó a la compañía y actualmente se desempeña en el cargo de vicepresidente Técnico.

Actualmente pertenece a las Juntas Directivas de Gas Natural del Cesar S.A. ESP y Vanti Soluciones S.A.S.

Edward Gironza Rojas

Ingeniero industrial de la Pontifica Universidad Javeriana de Cali, con maestría en administración (MBA) e ingeniería industrial de la Universidad de Los Andes.

Ingresó al Grupo Ecopetrol hace 19 años y hasta el pasado mes de enero se desempeñó como vicepresidente de Filiales y Activos con Socios de Ecopetrol. Su trayectoria le ha permitido adquirir una amplia experiencia en los sectores de energía, petróleo y gas, petroquímica y biocombustibles, en donde ha liderado el diseño y desarrollo de nuevos negocios, definición de estrategias, gestión regulatoria y comercialización de energéticos.

Actualmente pertenece a las juntas directivas de Alcanos de Colombia S.A. ESP, Metrogas S.A., ESP, Gases del Caribe S.A. ESP y Inversiones de Gases de Colombia S.A.-Invercolsa

Jose Joaquín Valderrama

Abogado de la Universidad del Externado

Desde el 30 de marzo de 2021 es miembro de Junta de la sociedad y actualmente desempeña el cargo de Director Jurídico en la sociedad Invercolsa S.A.

SUPLENTES:

Administrador y MBA de la universidad Winthrop University, cuenta con más de 23 años gestionando proyectos en toda Latinoamérica apoyando la consecución de mejoras y nuevas metodologías, garantizando el cumplimiento de los objetivos trazados.

Desde el 27 de enero de 2020 se vinculó a la compañía y actualmente se desempeña en el cargo de vicepresidente de Hogar y Comercial.

Actualmente pertenece a las juntas directivas de Gas Natural Cundiboyacense S.A. ESP, Gasnacer S.A. ESP y Vanti Soluciones SAS.

Adriana Córdoba

Egresada con el título de trabajador social del Colegio Mayor de Cundinamarca, tiene una especialización en Gestión y Planificación del Desarrollo de la Escuela Superior de Administración Pública (ESAP) y también cuenta con una maestría en Planeación Urbana y Regional de la Universidad de los Andes.

En cuanto a su experiencia, ha trabajado en más de 18 entidades como la Empresa de Telecomunicaciones de Bogotá (ETB), en el Grupo Vanti, Asocapitales, en la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Bogotá, Codensa, Parcomún, Sismocol, entre otros.

Sonia Sanabria

Ingeniera Industrial de la Universidad de Santander

Desde el 22 de marzo de 2024 es miembro de Junta de la sociedad y actualmente desempeña el cargo de Directora de Regulación y Mercados de Invercolsa S.A

Juan Sebastián Mendoza

Ingeniero Civil del año 2001, con especialización en finanzas en el año 2004 y MBA en el año 2013 de la Universidad de los Andes.

Actualmente desempeña el cargo de Director Financiero de Inversiones de Gases de Colombia S.A. Invercolsa

Representación Legal - Presidente

Juan Felipe Rojas Serrano Presidente

Egresado de la Universidad Autónoma de Bucaramanga en Administración y Dirección de Empresas, cuenta con una especialización en Gerencia Comercial con énfasis en ventas generales, promoción comercial y actividades de marketing afines en la Universidad de la Sabana.

Algunos cargos que ocupó fueron; Gerente Comercial de Santander y Nacional en Casa Inglesa Colombiana, Manager Comercial en GECOLSA y miembro de la junta directiva de la ANDI y CAMACOL Santander.

Funciones: Dirigir e impulsar el proceso de comercialización de gas en el mercado residencial, procurando una ampliación de la cobertura mediante la captación de nuevos clientes y la maximización del número de puntos instalados en clientes actuales a través de la promoción, financiación y venta de gasodomésticos y/o el diseño de planes para potenciar las ventas. Desarrollar lineamientos y estrategias para la búsqueda y captación de oportunidades de expansión a clientes residenciales, determinar el plan de expansión de la compañía en el sector residencial en zonas de avance y nuevos municipios.

Juan Sebastián Muñoz Botero Primer Suplente del Presidente

Cargo actual: Director del Mercado Residencial

MBA y Magister en Gerencia, Administrador de Empresas, con más de 17 años de experiencia trabajando en compañías multinacionales en la Dirección, Ejecución y Liderazgo de equipos interdisciplinarios en la planeación y Desarrollo Estratégico de Nuevos Negocios del mercado Colombiano y Centroamericano.

Función: Asegurar un excelente desempeño comercial para Vanti en el mercado Residencial, promoviendo la instalación de redes de distribución de gas en los proyectos de construcción y la maximización del consumo en las edificaciones existentes, orientando el desarrollo de una estrategia comercial efectiva que permita maximizar la fidelización de clientes actuales y la captación de nuevos clientes.